

Stadtwerke Schweinfurt

Erster Windpark liefert Strom

[21.07.2014] Rund zwölf Millionen Euro haben die Stadtwerke Schweinfurt in ihren ersten Windpark investiert. Jetzt wurden die Anlagen offiziell in Betrieb genommen.

Die Stadtwerke Schweinfurt haben ihren ersten Windpark eröffnet. Drei Anlagen des Herstellers Nordex speisen nun rund 15 Millionen Kilowattstunden Strom pro Jahr in das Netz der Stadtwerke ein. Dies entspricht in etwa dem Verbrauch von 4.000 Drei-Personen-Haushalten. In die Planung, Errichtung und Netzanbindung der Anlagen haben die Stadtwerke nach eigenen Angaben in den vergangenen Monaten rund zwölf Millionen Euro investiert. Das Projekt wurde von der Tochtergesellschaft Mainfranken Regenerativ realisiert, die eigens für Erneuerbare-Energien-Projekte gegründet wurde (17680+wir berichteten). Wie das Unternehmen mitteilt, ist der Windpark auch in wirtschaftlicher Hinsicht ein Pilotprojekt für die Stadtwerke Schweinfurt. Geschäftsführer Thomas Stepputat: „Wir müssen künftig zurückgehende Erlöse aus unserem traditionellen Geschäft kompensieren und verfolgen mit diesem neuen Geschäftsfeld daher sowohl ökologische als auch ökonomische Ziele.“

(al)

Stichwörter: Windenergie, Stadtwerke Schweinfurt